

Mesdames et Messieurs les membres du conseil,
Chers citoyens et citoyennes de Warden,

Le budget 2026 que nous présentons ce soir est un budget **responsable, équilibré et tourné vers l'avenir**, qui tient compte à la fois de la capacité de payer de nos citoyens et des obligations croissantes de notre municipalité.

Concrètement, lorsque nous parlons de **stabilité fiscale**, cela signifie que nous avons fait le choix de **limiter la hausse des taxes sous le niveau de l'inflation**, tout en maintenant l'ensemble des services municipaux essentiels. Dans le contexte économique actuel, ce choix reflète une volonté claire : protéger le pouvoir d'achat des citoyens de Warden, sans compromettre la qualité des services auxquels ils ont droit.

Ce budget assure la continuité de nos services en sécurité publique, en voirie, en gestion de l'eau potable et des eaux usées, en loisirs et en administration municipale. Chaque dépense a été analysée avec rigueur, dans un souci de saine gestion et d'efficacité.

Il permet également de **préparer l'avenir**, notamment par la réalisation du projet du nouvel hôtel de ville et centre communautaire. Cette construction n'est pas qu'un projet de briques et de mortier ; c'est la création d'un **lieu de rassemblement moderne, accessible et sécuritaire**, qui renforcera notre tissu social et servira notre communauté pour les générations à venir. Il s'agit d'un investissement structurant, réfléchi et nécessaire pour une municipalité qui veut continuer d'évoluer.

Au-delà des chiffres, ce budget est surtout **un investissement dans notre milieu de vie**, afin que Warden demeure une municipalité où il fait bon vivre, s'établir et s'épanouir, aujourd'hui comme demain.

Je tiens à remercier l'administration municipale ainsi que les membres du conseil pour leur collaboration et leur sérieux tout au long de cet exercice budgétaire.

C'est donc avec **fierté et confiance** que j'appuie et propose ce budget 2026, un budget qui nous ressemble et qui nous donne les moyens de nos ambitions collectives.

Je vous remercie.

Philip Tétrault
Maire

Ladies and Gentlemen of Council,
Dear residents of Warden,

The 2026 budget presented this evening is a **responsible, balanced, and forward-looking budget**, one that considers both the taxpayers' ability to pay and the growing responsibilities of our municipality.

When we speak of **fiscal stability**, we are referring to a clear and concrete choice: **limiting the increase in taxes to below the rate of inflation**, while continuing to provide all essential municipal services. In today's economic context, this decision reflects our commitment to protecting residents' purchasing power without compromising the quality of services they expect and deserve.

This budget ensures the continuity of key services such as public safety, road maintenance, drinking water and wastewater management, recreation, and municipal administration. Every expenditure has been carefully reviewed with a strong focus on efficiency and sound financial management.

It also allows us to **plan for the future**, notably through the construction of the new town hall and community centre. This project is not merely a matter of bricks and mortar; it represents the creation of a **modern, accessible, and safe gathering place** that will strengthen our social fabric and serve our community for generations to come. It is a thoughtful and necessary investment for a municipality that intends to continue moving forward.

Beyond the numbers, this budget is above all **an investment in our quality of life**, ensuring that Warden remains a community where people enjoy living, settling, and thriving—today and in the years ahead.

I would like to thank the municipal administration and the members of Council for their professionalism and collaboration throughout this budget process.

It is therefore with **pride and confidence** that I support and present the 2026 budget—a budget that reflects who we are and provides us with the means to achieve our shared ambitions.

Thank you.

Philip Tétrault
Mayor